

INSTRUCTIONS

PL-8032C Propane Torch

ASSEMBLY:

- 1) Make sure the flame adjustment knob is off by turning knob in direction to Minus (-) until hand tight only. **DO NOT FORCE.**
- 2) Turn gas cylinder clockwise into valve body until hand tight. **DO NOT FORCE.**

LIGHTING AND OPERATION:

- 1) Use only high quality Propane gas cylinder.
- 2) Shake gas cylinder a few times to warm the fuel up.
- 3) Turn the flame adjustment knob anti-clockwise to ¼ of the way around. The gas will blow out with a hissing sound from the mouth.
- 4) Press the red ignition button and the flame will ignite instantly.

WARNING:

- 1) The gas cylinder contains gaseous and liquid propane. If the torch is moved rapidly, tilted too far to the side or upside down, the liquid can enter the valve and cause the flame to flare or extinguish.
- 2) Make sure blow torch is cool before tightening or removing blow torch head.
- 3) Cold weather operation
 - a) In cold weather the size of the flame will be smaller. To produce a larger flame, pre-warm the cylinder to room temperature prior to use.
 - b) There is a greater possibility that the flame will extinguish when the torch is turned upside down in cold weather.

FLAME ADJUSTMENT:

Adjust the temperature to your needs by turning the flame adjustment knob to Minus (-) or Plus (+) direction to decrease or increase the flame. To turn it to the maximum (+) position does not necessarily mean to get the highest efficiency or heat.

TURNING OFF AND STORAGE:**REMOVE THE CYLINDER FROM THE BLOW TORCH WHEN NOT IN USE.**

- 1) Turn the flame adjustment knob off.
 - 2) When blow torch is cool (not before 30 seconds), turn gas cylinder counter-clockwise from valve body to disconnect, then store blow torch and cylinder separately.
- Observe warnings on cylinder label.

MAVERICK LIMITED 90 DAY WARRANTY SECTION AT THE END OF THE WARRANTY

Maverick Industries Inc. warrants this product to be free of defects in parts, materials and workmanship for a period of 90 days, from date of purchase. Should any repairs or servicing under this warranty be required, contact Maverick Customer Service by mail or phone for instructions on how to pack and ship the product to Maverick's National Service Center located as follows:

Maverick Customer Service
94 Mayfield Ave. Telephone: (732) 417-9666
Edison NJ 08837 Hours: Weekdays 8:30 AM- 4:30 PM

Do not send any parts or product to Maverick without calling and obtaining a Return Authorization Number and instructions. This warranty is VOID if instructions for use are not followed; for accidental damage; for commercial use; for damage incurred while in transit; or if the product has been tampered with. This warranty gives you specific legal rights and you may also have other rights which vary from state to state or province.

www.maverickhousewares.com

GENERAL SAFETY RULES

- 1) Read and follow operating instructions and warnings and familiarize yourself with the blow torch before lighting or using. Review instructions and warnings periodically to maintain awareness. Do not try to operate before reading instructions.
- 2) Do not point blow torch towards face, other people or flammable objects. Never attempt to use blow torch as a cigarette lighter.
- 3) Disconnect cylinder when not in use.
- 4) Never attempt to modify the blow torch construction and never use unapproved fuels.
- 5) Treat the blow torch as a fine tool or instrument. Do not drop or otherwise abuse.
- 6) Do not use a leaking, damaged or malfunctioning blow torch.
- 7) Use only in well-ventilated areas.
- 8) Always place a fire blanket behind your work to protect surrounding areas from flames.
- 9) Always wear protective gloves and use proper tools to handle hot work.
- 10) Be aware that the tip of the blow torch can get extremely hot during use. Take precautions to protect yourself and others from accidental burns. Never use the blow torch on or near combustible materials. Be especially careful around motor vehicles or any products containing fuel and beware of hidden fuel pipes and tanks.
- 11) Always make certain that the blow torch is placed on a level surface when connected to the gas cylinder to reduce the risk of accidentally tipping over. Be sure blow torch is not pointed in a direction which could cause nearby objects to ignite when torch is set down.
- 12) Always have a fire extinguisher and a bucket of water near the blow torch and work area. Do not place them in the path of the flame nor in a location where you could not reach them should a fire break out.

DANGER:

EXTREMELY FLAMMABLE CONTENTS UNDER PRESSURE! Keep away from heat or flame. It is illegal and dangerous to refill the gas cylinder. Obtain new gas cylinder from your dealer. Keep out of reach of children. Avoid prolonged subjection to sunlight. Do not store near heat or in a room used for habitation. Always shut the flame adjustment knob and wait 30 seconds before removing the blow torch from the cylinder. Always detach blow torch from cylinder when not in use. Do not breathe gas fumes or vapor. If inhaled, remove affected person to fresh air. Avoid contact with skin and eyes. For skin contact, flush with large amounts of water. In case of contact with eyes, rinse immediately with plenty of water and seek medical advice. When cylinder is empty, discard in a safe place. Do not throw in fire. Do not puncture or incinerate cylinder.

**DIRECTIVES**

Torch au propane – PL-8032C

ASSEMBLAGE :

- 1) Assurez-vous que la valve est fermée, en tournant le bouton du réglage de flamme vers le signe Moins (-), uniquement à l'aide de la main. **NE PAS FORCER.**
- 2) Tournez la bouteille de gaz dans le sens des aiguilles d'une montre dans la valve de l'unité, uniquement à l'aide de la main. **NE PAS FORCER.**

ALLUMAGE ET MODE D'EMPLOI

- 1) Utilisez uniquement une bouteille de gaz propane de haute qualité.
- 2) Secouez la bouteille de gaz à quelques reprises, pour réchauffer le combustible.
- 3) Tournez le bouton de réglage de flamme d'un 1/4 de tour dans le sens contraire des aiguilles d'une montre. Le gaz émettra un sifflement à la sortie de la torche.
- 4) Appuyez sur le bouton rouge d'allumage et la flamme s'allumera instantanément.

AVERTISSEMENT :

- 1) La bouteille de gaz contient du propane gazeux et liquide. Si la torche est bougée rapidement, trop inclinée sur le côté ou placée à l'envers, le liquide peut pénétrer dans la valve et produire une éruption ou une extinction de la flamme.
- 2) Assurez-vous que la torche a refroidi, avant de resserrer ou retirer la torche de la connexion de valve.
- 3) Mode d'emploi par temps froid
 - a) Par temps froid, la taille de la flamme sera plus petite. Pour obtenir une flamme de plus grande taille, préchauffez la bouteille à la température de la pièce avant l'usage.
 - b) Il y a une plus grande possibilité que la flamme ne s'éteigne, lorsque la torche est tournée à l'envers par temps froid.

RÉGLAGE DE LA FLAMME :

Réglez la température selon vos besoins en tournant le bouton du réglage de flamme vers le signe Moins (-) ou Plus (+), pour diminuer ou augmenter la taille de la flamme. Le fait de tourner le bouton du réglage de flamme en position maximum (+) ne représente pas nécessairement l'obtention du plus haut niveau d'efficacité, ni de chaleur.

FERMETURE ET RANGEMENT :**RETIRER LA BOUTEILLE DE LA TORCHE, LORSQUE CELLE-CI N'EST PAS UTILISÉE.**

- 1) Placez le bouton du réglage de flamme en position fermée (OFF).
- 2) Lorsque la torche a refroidi (minimum 30 secondes), tournez la bouteille de gaz dans le sens contraire des aiguilles d'une montre pour désaccoupler. Par la suite, rangez la torche et la bouteille séparément. Veuillez observer les avertissements retrouvés sur l'étiquette de la bouteille.

GARANTIE LIMITÉE DE 90 JOURS DE MAVERICK

Maverick Industries, Inc. garantit que ce produit sera libre de défauts de pièces, de matériaux et de main-d'œuvre pour une période de 90 jours à partir de la date d'achat. Dans le cas de réparations ou d'entretien requis et couverts par la présente garantie, veuillez contacter le service à la clientèle de Maverick par courrier ou téléphone, pour obtenir des directives quant à l'emballage et expédier le produit au centre national de service à la clientèle de Maverick à l'adresse suivante :

Maverick customer service / service à la clientèle
94 Mayfield Ave. Téléphone: (732) 417-9666
Edison NJ 08837

Heures d'affaires : Jours de la semaine – de 08h30 à 16h30.

Ne pas expédier ni pièces ni produits chez Maverick, sans d'abord appeler et obtenir un numéro d'autorisation de retour et des directives. Cette garantie est NULLE et NON AVENUE, si les directives du mode d'emploi ne sont pas suivies ; en cas d'avarie accidentelle ; en cas d'usage commercial ; en cas de dommages survenus durant le transport ; ou si le produit a été altéré. Cette garantie vous confère des droits juridiques particuliers, auxquels peuvent s'ajouter d'autres droits, variant selon l'état ou la province.

www.maverickhousewares.com

RÈGLES GÉNÉRALES DE SÉCURITÉ

- 1) Veuillez lire et suivre le mode d'emploi et les avertissements et vous familiariser avec la torche, avant de procéder à l'allumage ou à l'usage. Veuillez réviser le mode d'emploi et les avertissements périodiquement, pour raviver votre connaissance du produit. Ne pas tenter d'utiliser ce produit, avant d'avoir lu le mode d'emploi.
- 2) Ne pas pointer la torche vers le visage, d'autres personnes ou objets inflammables. Ne jamais utiliser la torche comme allume-cigarette. Veuillez lire et suivre le mode d'emploi et les avertissements et vous familiariser avec la torche, avant de procéder à l'allumage ou à l'usage. Veuillez réviser le mode d'emploi et les avertissements périodiquement, pour raviver votre connaissance du produit. Ne pas tenter d'utiliser ce produit, avant d'avoir lu le mode d'emploi.
- 3) Désaccoupler la bouteille, lorsque celle-ci n'est pas utilisée.
- 4) Ne jamais tenter de modifier la construction de la torche et ne jamais utiliser des combustibles non approuvés.
- 5) S'assurer de considérer la torche comme un outil / instrument délicat. S'assurer de ne pas l'échapper ou en abuser.
- 6) Ne jamais utiliser une torche comportant une fuite, un dommage ou un fonctionnement fautif.
- 7) Utiliser uniquement dans les endroits bien ventilés.
- 8) Toujours placer une couverture ignifuge derrière votre travail, pour protéger les espaces avoisinants des flammes.
- 9) Toujours porter des gants protecteurs et utiliser les outils appropriés pour manipuler un travail chaud.
- 10) Il est nécessaire d'être conscient que l'extrémité de la torche peut devenir extrêmement chaude à l'usage. S'assurer de prendre les mesures appropriées pour se protéger soi-même et les autres de brûlures accidentelles. Ne jamais utiliser la torche sur ou près de matériaux combustibles. Placer une couverture ignifuge derrière votre travail, pour protéger les espaces avoisinants des flammes. Il est nécessaire d'être particulièrement prudent autour de véhicules motorisés ou de tout autre produit contenant un combustible et de faire attention aux tuyaux et réservoirs cachés de combustible.
- 11) Toujours s'assurer que la torche est placée sur une surface unie, lorsque celle-ci est connectée à une bouteille de gaz, pour réduire le risque de basculer accidentellement. S'assurer que la torche n'est pas pointée dans une direction pouvant provoquer que des articles avoisinants ne s'enflamment, en déposant la torche.
- 12) Toujours disposer d'un extincteur ou d'un seau d'eau près de la torche et de la zone de travail. S'assurer de ne pas placer dans la trajectoire de la flamme ou à un endroit difficile d'accès en cas d'incendie.

DANGER :**CONTENU SOUS PRESSION EXTRÊMEMENT INFLAMMABLE!**

Maintenir à l'écart de la chaleur ou d'une flamme. Il est illégal et dangereux de remplir à nouveau la bouteille de gaz. Il est possible de se procurer une nouvelle bouteille auprès de votre détaillant. Maintenir à l'écart des enfants. Éviter une exposition prolongée à la lumière du soleil. Ne pas ranger près d'une source de chaleur ou dans une pièce de résidence. Toujours placer le bouton du réglage de flamme de l'unité en position fermée (OFF) et attendre au moins 30 secondes, avant de retirer la torche de la bouteille. Toujours désaccoupler la bouteille de la torche, lorsque celle-ci n'est pas utilisée. Ne pas inhaler le gaz ou les émanations. En cas d'inhalation, déplacer la personne incommode à l'air frais. Éviter tout contact avec la peau et les yeux. En cas de contact avec la peau, rincer à grande eau. En cas de contact avec les yeux, rincer immédiatement à grande eau et consulter un médecin. Lorsque la bouteille est vide, disposer à un endroit sûr. Ne pas la jeter au feu. Ne pas la perforer, ni l'incinérer.

